

Heute besuchte uns der Polizist Freddy Lenz von der Polizeizone Eifel in der Schule.

Zuerst haben wir uns seine Uniform angeschaut. Die Uniform der Polizisten ist blau. Das Symbol der Polizei ist eine Hand. Am Gürtel trägt jeder Polizist einen Schlagstock, eine Pistole mit einem Magazin, ein Funkgerät und Handschellen.

Der Polizist legte Herr Lehrer Siegfried die Handschellen an. Das war lustig!

Anschließend haben wir über die Aufgabenbereiche der Polizei gesprochen und uns einen kleinen Film angesehen.

Dann sind wir gemeinsam mit dem Polizisten zur Hauptstraße gegangen. Dort haben wir das Überqueren des Zebrastreifens geübt.

Zum Schluss haben wir uns das Polizeifahrzeug angesehen.

Die Animation zur Verkehrssicherheit hat uns sehr viel Spaß bereitet!





